
平成２８年 第１回 隠岐の島町議会定例会一般質問  

  

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

一括 

 

（3番） 

安 部 大 助 

 

１．観光振興について 
◆第 1次観光振興計画の検証と第 2次観光振興計画の策定は。 

◆住民参加による体験型観光の振興を。 

 

２ 

 

分割 

（6番） 

平 田 文 夫 

１．地方創生の取組みについて 
◆フェリー島民往復割引制度の総合戦略計画の優先順位は。 

◆地方創生推進交付金の要件との関連は。 

２．町長の 4期目の意思について 
◆町長選挙に向けた現時点の思いを。 

 

３ 

 

一括 

（9番） 

齋 藤 昭 一 
１．買い物困難者救済策について 

◆デマンドタクシー方式を採用せよ。 

 

４ 

 

一括 

（10番） 

石 田 茂 春 

１．祝日・毎週土曜日の清掃センターの開場について 
◆町民の声を聴いて、祝日・毎週土曜日の清掃センターを開場す

べき。 

 

５ 

 

一括 

（7番） 

齋 藤 幸 廣 

１．隠岐航路運賃低廉化事業について 
◆この事業によってどのような効果を得られると考えているか。 

◆隠岐諸島全体で取組むべきだと考えるが町長の考えは。 

◆隠岐航路は国道 485 号線である。国が取組むべきであり広域連

合はそれを促し、共に進めるべきではないか。 

◆隠岐汽船は大幅な黒字となる見込みである。運賃の再値下げが

できると考えるが町長の考えは。 

 

６ 

 

一括 

（1番） 

西 尾 幸太郎 

１．ふるさと隠岐の島応援寄付金について 
◆今後のふるさと納税の取組みへの考えは。 

◆ふるさと応援基金の活用に関する考えは。 

 

７ 

 

一括 

（5番） 

前 田 芳 樹 

１．島内周辺部地域の中核となる食料品店を維持存続させるた

めの施策について 
◆食料品店を維持存続させるためには助成措置が必要ではない

か。 

◆認定農業者のような認定食料品店制度を設けて助成措置を策定

してはどうか。 

◆商業は自由競争が原理原則だからとは言っておれない。地域崩

壊の危機ではないか。 

 

８ 

 

分割 

（14番） 

池 田 信 博  

１．子育て支援の充実強化について 
◆現行制度を見直し隠岐の島町独自の制度を創設し取組む考え

は。 

◆一定程度の遊具を備えた場所の整備を行政がする必要があると

考えるが町長の考えは。 

２．教育現場の環境整備ついて 
◆本町全中学校にプロジェクター付き電子黒板の設置を。 

 


